



Herrn
Kreistagsvorsitzender
Klaus Peter Willsch
c/o Sitzungsdienst Harald Rubel
Email: harald.rubel@rheingau-taunus.de

AfD Fraktion Rheingau Taunus

(Antrag 25/18)
Postfach 14 39, 65 222 Taunusstein
Fraktionsvorsitz: Klaus Gagel
Fraktionsgeschäftsführung: Christian Kessner
Bankverbindung: vr-bank Untertaunus
IBAN: DE52 5109 1700 0010 7721 17
Taunusstein, den 16.08.2018

Änderungsantrag der AfD-Fraktion zu III.18/Kreistagssitzung 28.08.2018

Kreisstrassen
Sehr geehrter Herr Rubel,

Handwritten signature and date: 16/08

folgenden Änderungsantrag der AfD-Fraktion für die Sitzung am 28.08.2018:

Der Kreistag möge beschließen:

1. Dem Kreistag ist bis zur Einbringung des Haushaltsentwurfs für das Jahr 2019 ein Sanierungskonzept für die Kreisstrassen im Rheingau-Taunus-Kreis vorzulegen, in dem der Sanierungsbedarf für dringend sanierungsbedürftige und mittelfristig sanierungsbedürftige Kreisstrassen im Hinblick auf die voraussichtlichen Sanierungskosten festgestellt wird. Für die dringend sanierungsbedürftigen Kreisstrassen soll ein Sanierungsplan mit einem Zielhorizont von fünf Jahren, für die mittelfristig sanierungsbedürftigen Kreisstrassen ein Sanierungsplan mit einem Zielhorizont von zehn Jahren aufgestellt werden.

Das Sanierungskonzept soll konkrete Umsetzungsschritte zur Erreichung der Ziele benennen. Sofern der Rheingau-Taunus-Kreis alternative Möglichkeiten hat, Kreisstraßenbaumaßnahmen schneller als mit "Hessen Mobil" zu verwirklichen, sollen diese unter Angabe der finanziellen Auswirkungen benannt werden.

2. Der Kreisausschuss wird gebeten, im Zuge der Durchführung des Projektes OU Eschenhahn und dem Wegfall der alten K708 im Rahmen einer Machbarkeitsstudie zu prüfen oder durch Hessen Mobil prüfen zu lassen, wie ein Neubau einer neuen K708 realisiert werden kann, der die Bundesstrasse B275 im Bereich von Idstein-Eschenhahn mit der K707 verbindet.

Begründung:

Der Erhalt der ländlichen Infrastruktur ist für einen Flächenkreis wie dem Rheingau-Taunus-Kreis von essentieller Bedeutung. Instandhaltung und Sanierung kommt unmittelbar Bürgern und Gewerbetreibenden zugute.

Der Bau einer neuen K708 im Bereich Idstein-Eschenhahn würde den Verlust kompensieren, der durch den Wegfall der alten K708 im Zuge der OU Eschenhahn entstehen wird und entlastet damit die Kreuzungen und Verkehrswege im Bereich des Autobahnzubringers zur A3 Richtung Köln.

Gez. Klaus Gagel

Handwritten signature of Klaus Gagel

Fraktionsvorsitzender

AfD Fraktion im Kreistag des Rheingau Taunus

Postfach 14 39, 65 222 Taunusstein
eMail: fraktion@rtk.afd-hessen.de
Facebook: www.facebook.com/afd-rheingautaunus
Internet: www.afd-rtk.de